



Nagoya GRAMPUS

名古屋グランパス ワイズメンズ クラブ

NAGOYA YMCA5-2 KAMIMAEZU2 NAKAKU NAGOYA 460 JAPAN

国際会長標語	“Let Your Light Shine” [輝かせ あなたの光を]
アジア会長標語	“Love your neighbors as yourself” [自分を愛するようにあなたの隣人を愛せよ]
西日本区理事標語	“Be Soul-Mates” -to work hand in hand [皆な仲間]働こう!!
中部部長標語	[いざたて中部!! 今がその時!!]
クラブ会長標語	“Lets move for future of the Earth !!”[地球の未来のために行動しよう]

2004年12月号

＜今月の聖句＞

神は、その独り子をお与えになったほどに、世を愛された。独り子を信じる者が一人も滅びないで、永遠の命を得るためである。

ヨハネによる福音書 3章16節

グランパスホームページ <http://www5.ocn.ne.jp/~ysmen/>

2004年12月例会ご案内

◎第一例会

と き : 12月4日(土)
 ところ : コント・ドウ・フェ
 時 間 : 18:00~
 内 容 : クリスマス例会
 開催場所の詳細
 フランス料理店「コント・ドウ・フェ」
 TEL 052-837-2626
<http://www.samsong-am.com/contedefees>
 会 費 : 大人 8,000円 高校生 4,000円
 中学生 3,000円 小学生 2,000円
 幼児 1,000円
 プレゼント交換を行いますので1人
 1,000円程度の物をご用意ください。

◎第二例会 (忘年会)

と き : 12月14日(火)
 ところ : スーパードライ名古屋
 名古屋市中村区名駅南1-17-23
 ニッタビルB1 TEL 052-566-2001
 時 間 : 19:00~
 メネットお誘いでどうぞ

◎その他

1. クリスマスキャロル in タワーズ
 と き : 12月23日(木)
 ところ : 名古屋駅前ツインビル
2. 爺ヶ岳ファミリースキー
 と き : 1月8日(土)~10日(月)
 ところ : 爺ヶ岳スキー場

11月例会	例 会 出 席 状 況				B Fポイント		クラブファンド(11月)	
	在席者	16名	第1例会	13名	当月・切手		ニコBOXノート	
例会出席者	13名	第2例会	7名	当月・現金		感謝ファンド		
当月出席率	81%	部 会 他	2名	累 計		累 計		

“TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT”

=強い義務感を持つ。義務はすべての権利を伴う=

11月第一例会報告



日時：11/4(木) 19:00～
場所：名古屋YMCA 305号室
出席者：荒川恭次、荒川恒子、服部庄三、
服部智子、早川政人、坂口功祐、吉田一誠、
徳田 望、阿部一雄、坂野清治、下村明子、
坂倉 洋、三井秀和、松原早希、松原誠
松原会長の開会点鐘、ワイズソング後、議事に入りました。

議 事

- 1) ファミリークリスマスの日時、場所、会費等の説明がありました。
- 2) INCHEON SANDOL クラブへ、ホームステイに行くことと、参加の要請がありました。
- 3) チャリティーランについて、最終確認と、前日の準備についての説明あり。
- 4) 今後の日程の確認
- 5) 卓 話：ドライバー：荒川君

今回ドライバーの荒川君の提案により、市政出前トークの講師の方をお呼びして、卓話を行いました。テーマは「地球環境問題と私たちの暮らし」ということで、名古屋市環境局 環境都市推進部の河根秀氏に、特に地球温暖化の原因としくみ、環境にやさしいライフスタイルについて、私達がどう取組んだら良いのか、お話しして頂きました。



-----名古屋も地球にある-----

と題して今日の卓話が始まりました。地球温暖化のメカニズムは二酸化炭素の増加による温室効果であることはみなさんごよく存知かと思えます。が、それでどうなるのと言った具体的な影響まではわからないのが実情ではないでしょ

うか。今年は台風の上陸が多かった。夏が非常に暑かった。異常に雨が多かったことが一つの現象かとも考えられますが、これでもまだピンと来ていない人がほとんどかと思われます。で、今回その具体的な影響を説明されて私はショックを受けました。

それは、名古屋市の年平均気温は16度。それが2度上がると鹿児島市の気温になる。さらに2度上がると種子島の気候になる。暖かくなることはいいことなんてとんでもない。稲作が出来ない等の食生活への影響、海面水位上昇による沿岸域への影響、異常気象の増加、マラリヤ等の伝染病の増加等々の我々の生活にとってマイナス面ばかりが出てしまいます。インド洋のモルジブ共和国は水没の恐れがあるとも言われています。そして、地球温暖化はもう始まっている事実を認識することが重要です。

地球の誕生から現在までを1年にたとえると、人類の誕生は12月31日の18時30分。そして二酸化炭素の排出量が急激に増えだしたのが産業革命以降。それは12月31日23時59分58.6秒とのこと。つまりそれは108つ目の最後の除夜の鐘をまさに打ち出そうとする「残り1.4秒」なのです。

今の快適な心地よい生活が確実に地球を滅亡に導いていることを認識することも大切ですが、もっと重要なことは、直接被害を受けるのは将来の世代であること。被害や影響が1地域では収まらず地球規模で生じることです。両親、祖父母、祖先のおかげで社会基盤ができて技術が発達して私たちは快適な生活を送っていますが、今こうして地球温暖化の原因とその影響による悲惨な状況を知った私たちは、子供、孫、子孫のために、出来ることは全て行うという気構えと実行力が大切と考えました。

今回改めてこうした講演を聴けたことは非常に有意義でありました。名古屋市等の行政では、市制サービスの一環でこうした「出前トーク」を行っています。他にもいろいろなテーマがあり、みなさんも地域活動で利用してみたいかがででしょうか。

荒川

http://www.city.nagoya.jp/02shicho/koho/demae/taik_top.htm



地球温暖化について熱く語っていただいた河根氏

第二例会報告

日時：11月18日(木) 19:00より
場所：名古屋 YMCA 305号室
出席：吉田(正)、早川、坂倉、坂口、三井、
坂野、下村、荒川、徳田、松原

議事

- 1) ファミリークリスマスについて 12/4(土)
参加人数確保のため手分けして連絡すること。演奏などの余興者を募ること。プログラム作成の詰めをすること。
- 2) 忘年会について 12/14(火)
場所は名駅の飲み屋さん 19:00より
会費は:5,000円、メネットもたくさん来て頂きたい。詳しくは後ほどメールします。
- 3) クリスマスキャロル in クラズライツについて 12/23(木)
 - ①当日の会場設営等、協力いただける方決定 16:00より、荒川・坂倉・坂口・早川・三井・服部、以上の方よろしくお願ひします。
 - ②運営資金確保のため、オークションへのご協力と、クラブよりの寄付の決定。
 - ③合唱団に参加して頂ける方は、お申込ください。
- 4) 合同例会について 1/28(金)
アパホテル(旧富士パークホテル)にて 18:30より
- 5) INCHEON SANDOL クラブとの交流について 1/2より4日の日程で、ホームステイに行きます。今のところ松原ファミリーと三井さんのみ。参加者の追加と旅行の段取りをお願いします。
- 6) INCHEON SANDOL クラブとの10周年交流プログラムについて
SOを絡めて、韓国へ訪問する方向で検討を始める。
- 7) 横浜とつかクラブとの交流について
具体的にはまだ進展はございませんが、予定して行きたいと思ひます。
- 8) その他
 - ①新潟中越地震募金についての活動報告と、協力のお礼がありました。
 - ②会員クリスマス、日時は決まっておりませんが行方予定です。
 - ③爺ヶ岳Fスキー、参加連絡早急をお願いします。
 - ④リーダー育成基金については詳しい案内が来てから、検討します。

松原

第11回チャリティーラン開催



『第11回チャリティーランに参加して』

今年のチャリティーランは、とてもよい天気でした。参加チームも50チームを超え、11回連続出場をめざしていた私は、志段味中チームよりはじき出され、松原メンと自腹をはたき個人参加となりました。

朝7時に名古屋YMCAに集合。チャリティーランの準備資材を積み込み会場の名城公園へ。毎年恒例のグランパスの炊き出しの準備です。今年のグランパスのメニューは、きしめんとぜんざいです。きしめんは好評のうちに完売(実際は販売ではありません)。



今年のグランパス関係のチームは、松原会長ひきいる志段味中の2チーム(志中ドラゴンズ・志中ファルコンズ)・志段味中戸笠小混成チーム(ウルトラグランパスーマツバラ石油スポンサー)とSON愛知が3チーム(ネスレ・司法書士加藤事務所スポンサー)です。そして前述したように松原会長と私の個人参加です。昨年我家は長男を除き4名とその友達が参加しましたが、今年は私と長女と長女の友達の参加のみとなりました。

レースはなんとびっくりすることに、今年は、少し実力を出したわたしが、個人部門第1位に

輝き11回の参加で初めてメダルを頂くことが出来、また同じ個人参加の松原会長も私とは大差ですが第2位となり、グランパスが1位2位を独占しました。

1位ってきもちいいですね～。
グランパスのみなさん来年はみんな参加しませんか！
坂倉 洋



第11回チャリティーラン2004 11月6日(土)

さわやかな秋晴れの下、タスキリレーに51チーム・個人レースに約20名が参加。準備から運営・競技と皆さんの奉仕の甲斐あって、今年も楽しい1日を過ごさせていただきました。感謝でございます。

合計で3,229,000円の収入がございました。障害児の野外活動資金として、有意義に活用されるため寄付されました。

今年は宣言タイムレースではなく、個人レースということで厳しいレース展開でした。洋君には段々離されるは、小さな子供には追いつけないは、ということで、何とか成人部門では2位でした。まだまだ修行が足りないようで。来年は洋くんの靴をうまく踏めるよう修行に励もう、と思います。???



我らのグランパスチームはますます進化を遂げているのであります。志中ドラゴンズが、なな、なんと、2位になったのであります。そして志中ファルコンズが6位、ウルトラグランパスが23位なのであります。みなさん、拍手はくしゅ パチパチパチ
来年こそは1位をめざして頑張ろう！！本当にほんとうに、皆さんご苦労様でした。有難うございました。 誠

父や弟とその友達とは3年目でしたが、私は初めてチャリティーランに参加させていただきました。前の2年は私も忙しく、チャリティーランに顔を出した事ありませんでしたので、今年どういものか初めて行って知りました。知っている人達ばかりかと思っておりましたが、YMCAに所属していない人までいて、また新たな友達をここで探していけるんだなと思いました。



今年は前年まで走っていた弟の一部の友達に部活の試合のため出れず、私の友達に無理を言って走ってもらいました。何人も声を掛け、1人の友達がお母さんに「やれるうちにやれることをしておきなさい。」と言われたからやる。と承諾してくれた時は凄く嬉しかったです。お母さん、いいこと言うっ！と思いましたが、そんな風に参加してくれることが嬉しかったです。

それからは人数もとんとん拍子に決まり、お父さんと洋くんがチームから抜けなければならないほどでした。

いい友達を持ってよかったと思っています。また、可愛い可愛い弟の可愛い可愛い友達とも少しでも仲良くなれたかな？とも思っています。来年はみんな受験生ですが、「気晴らしに走ればいいじゃん。」と言った子を先頭にみんながみんな、意欲的に取組んでいるんだなあ。と今更ながらしみじみと感じました。

(今年初めての私が偉そうですが...)

もう私も年なので来年はどうなるか分かりませんが、もし絶対出なければならぬようでしたら走ろうかな？と思っています。来年は楢山チームを作ろうかな？
加 奈



これで誠さんに捨てられてもみたらしやおばさんになれます。
好 香

今年は6位に終わってしまいましたが、来年は3位をめざします！！！！
進 典

足の筋肉が衰えてしまって、思うようにはしれなかったのが悔しかった。(ノド) 第1走者は必ず女子なので、来年もはやいチームに無理にでも入って、みんなで1位をめざしたいです。(≧▽≦) O
サ キ



今年も行列のできるグランパスコーナー



裏方サービスお疲れ様でした

YMCAだより

“ハロウィーンを体験！”



SOメンバーも頑張りました



きしめんサービス大忙しのメンバー

10月31日はハロウィーン。YMCAでは、クラスでハロウィーンを楽しみました。
11月1日は基督教の聖人(Hallow = ハーロウ)をまつる万聖節(聖人の祝日)。その前日の10月31日をハロウィーンと呼ぶようになりました。収穫を祝うヨーロッパのケルト人の祝日と、基督教文化が混じって現在のハロウィーンになったと考えられています。

この日はちょうど日本のお彼岸のようなもので、死者の霊が地上にもどってきます。それと同時に悪霊も地上を徘徊します。アイルランドでは、悪霊よけのためにおぼけ提灯を玄関や窓につりました。これがアメリカに渡り、かぼちゃのおぼけ提灯 (Jack-o'-lantern = 提灯のジャック) になりました。YMCA では英語を話す国民の背景にある文化も、子どもたちに体験することにより理解してもらいたいと考えています。

徳田



釣り大会その成果は・・・

恒例の四日市ワイズメンズクラブ主催のつり大会が、11月7日に行われました。当日は、桑名の七里の渡し近くに各ワイズとその友人、コメント等が約20名集合しました。わがクラブよりは、私と元メンバーの高田さん、その友人の小見山さんが出場しました。昨年、大会終了30分前に60cm近いせいごを連続3匹釣りまして大漁賞にかがやいた高田さんの連続入賞

をねらった意気込みは大変なものでした。また、友人の小見山さんもこの大会で紅一点の出場で花をそえていただきました。天気は小春日和の晴天で海も静かで最高の日に4艘の釣り船に乗り込んで長島温泉の沖合いに釣り始めましたが、昨年ほど釣れません小さいのがぽつりぽつりとでした。船頭さんの話では、「台風23号まではたくさん釣れたのだが」とのことでした。そんな中、執念の高田さんは、37cmのまごちと30cmのカレイを釣り上げて結果はゲテモノ賞の入賞、小見山さんも特別賞をいただきまして、表彰式はたいへん盛り上がりました。毎年他クラブのメンバーとの楽しい交流ができたと思います。来年こそ高田さんの優勝を報告できると思います。では、来年もぜひ皆さんの参加を。

坂口功輔



そ の 他

制度もおこなっています。

http://www.city.nagoya.jp/11kankyoho/eco_jigyousyo/top_page.htm

1. 2005年SO冬季世界大会・長野 観戦応援ツアー

SO冬季世界大会の観戦ツアーが企画されています。A、B2コース。希望者は下記までお申し込みください。

A：平成17年3月26日～28日（2泊3日）

B：平成17年3月3日～5日（2泊3日）

問合せ先

名鉄観光サービス(株)名古屋中央支店

TEL052-586-4545

SO冬季世界大会・長野の開催概要

大会日程 2005年2月26日～3月5日

開会式 2005年2月26日（土）

長野市オリンピック記念アリーナ

競技 2005年2月27日～3月4日

閉会式 2005年3月5日（土）

長野市オリンピック記念アリーナ

参加国 約80カ国・地域

選手団 約3150人うち日本選手団 150人

詳細はスペシャルオリンピックス日本のホームページをご参照ください。

<http://www.son.or.jp/>

2. 中部公式ホームページ アクセスキャンペーンのお知らせ

中部公式ホームページ開設1周年を記念し中部公式ホームページにアクセスされたワイズ中部メンバーの中から抽選で10名に豪華商品が当たるという企画です。詳細は中部公式ホームページをご参照ください。

<http://www.ys-chubu.jp/>

3. エコライフ家庭認定制度

第一例会でもご紹介のあった名古屋市のエコライフ家庭認定制度です。環境にやさしい生活を実践している家庭の取組意欲を高めるとともに、その実践事例を紹介し、環境に配慮したライフスタイルを広げていくことを目的として、エコライフ家庭認定制度が開始されました

http://www.city.nagoya.jp/11kankyoho/eco_life/gaiyo.htm

4. エコ事業所認定制度

上記3と併せて名古屋市ではエコ事業所認定